

# スリランカ緊急支援

洪水被害で  
AMD A  
看護師ら2人派遣

洪水被害で2000人  
（岡山市北区伊福町）  
以上が犠牲となったス  
リランカでの緊急医療  
支援のため、国際医療  
ボランティアAMD A  
調整員はニッティヤ  
ン・ヴィー  
ラヴァーグ  
さん（48）  
岡山市、看  
護師は菅原  
久美子さん  
（37）  
長野



スリランカで  
の緊急医療支  
援のためJR  
岡山駅を出発  
するニッティ  
ヤンさん（左）  
と菅原さん

県で、JR岡山駅を  
6日夕出発した。空路  
で8日未明に現地入  
り。既に救援活動を行  
っている海外支部の  
AMD Aスリランカと  
合流し、南西部ラトナ  
プラで医療支援や生  
活物資の配布に当た  
る。  
出発前の岡山駅で2  
人は「避難所での衛生  
環境の悪化や感染症の  
まん延が懸念される。  
被災者のニーズを見極  
め、適切な支援をした  
い」と話した。  
スリランカでは5月  
25、26日、モンスーン  
に伴う豪雨で洪水や土  
砂崩れが発生した。同  
国の災害対策センター  
によると5日現在、死  
者は213人、行方不  
明者は79人。2万棟以  
上が損壊し、被災者は  
約60万人に上るとい  
う。（大橋洋平）